
ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL  DEL CLUB ESPAÑOL DE MAGNETISMO

Celebrada en el Salón de actos del edificio Central del CSIC, C/Serrano 117, Madrid en día 
15 de diciembre de 2006 y cuyo comienzo tuvo lugar a las 12:30

(Los asistentes a la asamblea junto con las delegaciones de voto aparecen al final del acta)

Orden del día

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.
2.- Informe de actividades (presidente).
3.- Informe económico (tesorero).

- balance económico del ejercicio 2005-2006
- aprobación del presupuesto para 2006-2007

4.- Elección de nueva ejecutiva
5.- Ruegos y preguntas

El presidente del CEM, J. M. Barandiaran, abre la asamblea agradeciendo las presentaciones 
realizadas por los profesores Agustín del Moral y Antonio Hernando. Asimismo, agradece a 
los presentes la  asistencia habida cuenta de la  importancia  de la  misma pues durante el 
desarrollo se va a elegir la nueva ejecutiva.

En el  primer punto del orden del día no hay ninguna observación o comentario al 
Acta de la Reunión anterior del CEM celebrada en Oviedo en Octubre de 2005, que se 
aprueba por unanimidad.

En el  segundo punto del orden del día,  el presidente hace un balance de las actividades 
realizadas a lo largo de estos últimos 4 años desde la constitución del Club Español de 
Magnetismo en octubre de 2002. Mediante una presentación (que quedara recogida en la 
pagina web del CEM) recorre las diferentes actividades organizadas: Bilbao 2003, Santander 
2004, Oviedo 2005 y Madrid 2006. Asimismo hace alusión la implicación del CEM en la 
organización de los congresos internacionales celebrados en Gijón, San Sebastián y Bilbao 
este año 2006, así como una jornada sobre Sensores y Actuadores Magnéticos celebradas en 
Lejona entre las dos conferencias internacionales anteriores. Pasa a continuación a agradecer 
tanto a nuestro tesorero, Joan Bas, como a los diferentes miembros del colegio de químicos 
de Barcelona involucrados  en la  organización de las  Jornadas  de Magnetismo Industrial 
celebradas  en  octubre,  por  el  éxito  de  estas  jornadas  tanto  en  el  sector  académico  e 
investigador  como  industrial.  Por  último,  acaba  este  punto  mencionando  una  actividad 
pendiente que espera vea su luz en el verano de 2007, como es la Escuela de Magnetismo, a 
cuya organización quedan emplazados Luis Miguel García Vinuesa y Jesús A. Blanco.

En el tercer punto del orden del día el tesorero expone el balance económico del Club 
a  fecha  de  diciembre  de  2006  y  el  presupuesto  para  2007,  que  quedan  aprobados  (ver 
anexo):

En el punto cuarto del orden del día, se procede a la elección de la nueva ejecutiva. 
Habida cuenta que el secretario no tiene constancia de ninguna candidatura, el presidente 
señala que la presente ejecutiva va a proponer una a la asamblea para su consideración, y 
cuyos miembros son:

Presidente: Manuel Vázquez (ICMM, CSIC, Madrid)

VicePresidente: José Rivas (U Santiago)



Secretario*): Jesus Blanco (U Oviedo)
*) hasta la finalización de la Escuela de Magnetismo, en Jaca, Julio de 2007, a cuya 
organización se dedicara casi en exclusiva desde ahora.

Vicesecretaria**): Clara Isabel Marquina (CSIC, Zaragoza) 
**) quien pasará a ser la Secretaria del Club al finalizar su mandato Jesus Blanco, si bien se 
encargará desde ahora de las demás tareas no relacionadas con la Escuela de Magnetismo

Tesorero: Juan José de Miguel (U Autónoma Madrid)

Vocales:
Benjamin Martínez (ICMAB, CSIC, Barcelona)
Jesús Rodriguez (U Cantabria)
Eugenio Coronado (U Valencia)
Miguel Angel París (Ferroxcube, Guadalajara)

Se aprueba la propuesta con ningún voto en contra, 1 abstención y el resto de votos (tanto de 
socios asistentes como con representación de voto).

El presidente saliente, José Manuel Barandiaran, pide al presidente entrante, que pase a la 
mesa a presidir la asamblea y exponga brevemente sus ideas para la nueva etapa.

Manuel Vázquez toma la palabra para en primer lugar agradecer la confianza depositada 

en la nueva directiva, e indicar que su compromiso de presidir el CEM es por dos años al 

cabo de los cuales se procederá a una renovación parcial de la directiva. Propone que José 

Manuel  Barandiaran  pase  a  formar  parte  de  la  comisión  científica  del  CEM, junto  con 

Agustín del Moral, Javier Tejada, Antonio Hernando, Felisa Núñez y Eloisa López. Propone 

también  la  consideración  de  Juan  Antonio  Bas  como  socio  honorífico  en  el  ámbito 

empresarial. El nuevo presidente informa que en la actualidad formalmente el número total 

de  socios  asciende  a  104,  incluyendo  socios  individuales,  estudiantes,  pensionistas  e 

institucionales. Un objetivo de esta etapa será incrementar el numero de socios hasta casi 

duplicarlo si es posible. Asimismo considera de interés el incrementar la información de la 

página  web  del  club  incluyendo  por  ejemplo  enlaces  a  páginas  web  de  los  grupos  de 

investigación, centros tecnológicos o empresas que forman parte del CEM y lo deseen. Esta 

tarea sería realizada por el nuevo vocal Jesús Rodríguez de la Universidad de Cantabria.

 Por otra parte, plantea a la nueva ejecutiva la idea de convocar un premio del CEM, 

destinado a investigadores o tecnólogos en magnetismo cuyas contribuciones científicas o 

patentes en magnetismo, tanto en el marco nacional como extranjero, hayan tenido especial 

relevancia. Desde la asamblea se propone que dicho premio lleve un nombre, que podría ser 

el de Salvador Velayos, lo que se aprueba. Propone asimismo que la tarea de redactar las 

bases y demás aspectos de dicha convocatoria se encomiende a José Manuel Barandiarán en 

base  a  las  opiniones  y  sugerencias  de  otros  socios,  particularmente  de  la  Comisión 



Científica, para su posterior aprobación por la asamblea general del CEM. Manuel Vazquez 

pasa a señalar que durante esta etapa espera poder formalizar  que el CEM como “IEEE 

Magnetic Society Chapter” lo que entre otras cosas posibilitaría la ayuda económica para 

financiar reuniones científicas. En la actualidad el número de socios españoles miembros de 

la IEEE Magnetic Society ronda los 25. También se indica como objetivo la continuación de 

la labor de difusión de las actividades tanto básicas como aplicadas del Magnetismo de la 

comunidad española. Al respecto, se comenta la posibilidad de hacer una subdivisión del 

CEM en cuanto a temas, o técnicas.

 Por último, el presidente concluye que una vez celebrada la Escuela de Magnetismo de 

Jaca, la próxima reunión general del CEM tendrá lugar en Otoño del 2007, posiblemente en 

Santiago de Compostela, organizada por Jose Rivas. 

Sin más asuntos por tratar se da por concluida la reunión a las 13:50 horas

El secretario,



 Asistentes a la reunión de la asamblea del CEM, Madrid, 15 de Diciembre

San Sebastián:
Arcadi Zhukov
Mihail Ipatov

Oviedo: 
Jesús A. Blanco

Santander:
Luis Fernández Barquín
Jesús Rodríguez Fernández

Bilbao:
 José Manuel Barandiaran
Barcelona:

Jordi Sort Viñas
Madrid:

Manuel Vázquez
Germán Infante Fernández
Raquel Cortés Gil 
Francisco Batallán
Antonio Madroñero
Elena Martín Blanco
José de la Venta
Adrián Quesaoa Michelena
Ruy Sanz González
Sergio García Cortés
Tatiana Rueda Martínez
Alfonso Cebollada Navarro
Oksaha Chubykalo-Fesenko
Puerto Morales Herrero
Patricia de la Presa
Ignacio Carabias Sanchez
Enrique Fernandez Pinel

Jorge Pottorno Giner
Jose María Alonso Rodriguez
Yin-Feng Li
Alfonso de Hoyos Fernandez 
Cordova
Miguel Angel García
Kleber Pirota
David Navas Otero
Jacob Torrejón
Miriam Jaafar Ruiz-Castellanos
Agustina Asenjo Barahona
Lucas Perez García
Manuel Plaza Domínguez
Julián Velásquez Cano
A. Hernando
Juan Jose de Miguel

Ciudad Real:
Marco Antonio de la Torre

Zaragoza
Agustín del Moral
Conrado Rillo
Luis Miguel Garcia
Fernando Bartolomé
Jose Ignacio Arnaudas
Clara Marquina

Sevilla
Alejandro Conde

Cadiz
Mª del Carmen Barrera Solano

Lista de socios que excusan su asistencia y delegan su voto:

Eugenio Coronado delega en Manuel Vázquez
Cristina Gómez Polo “ “
Macarena Liniers Vazquez “ “
Jose Rivas
Joseph Fontcuberta
Benjamín Martínez
Teresa Puig
Carlos Frontera

Jon Gutiérrez delega en José Manuel Barandiaran
Fernandor Plazaola Muguruza “ “
David de Cos Elices “ “
Mª Luisa Fdez-Gubieda Ruiz “ “
Ricardo Lopez Antón
Galina Kourliandskaia 
Alfredo Garcia Arribas
Jose Javier Saiz Garitaonandia



Vicente Madurga
Cristina Faviares
Miguel Samplon Chalmeta
F. Javier Gracia Gaudó “ “
Enrique Ascasibar “ “

Jesús Daniel Santos Rodríguez delega en Jesús A. Blanco
Mª José Pérez Fernández “ “
Blanca Hernando Grande “ “
Jesús Javier Campo Ruiz “ “
Pedro Gorria Korres “ “
Javier Campo “ “

Jaulers Blázquez Gámez           delega enAlendro Conde Amiano
Victorino Franco García
Josefa Mª Borreo Moro
Clara F. Conde Amiano

Luis A. Morellón Alquezar           delega en Clara I. Marquina
Manuel Ricardo Ibarra García
Jolanta Stankiewicz
Jose María de Teresa Nogueras

Victor Manuel de la Prida Pidal           delega en Kleber Roberto Pirota



ANEXO ECONOMICO

Balance provisional     del ejercicio 2005-2006  :  

Saldo a 20 Octubre 2005………………………………………   2.539 €

Ingresos por Cuotas: 3.410 €

Gastos Reunión Oviedo 967 €
Gastos Bancarios 363 €

Total Gastos 1.330 €

            
Saldo a 15 de Diciembre de 2006........................................... 4619 €

Pendientes:

Balance Jornadas de Magnetismo Industrial
Gastos Reunión de Madrid
Cuotas pendientes de pago 

Presupuesto previsto para el año 2007

Se  aprueba  conceder  una  ayuda  de  2000  €  a  la  organización  de  la  Escuela  de 
Magnetismo que va a tener lugar el Jaca en julio de 2007.


